

## Paroisse Saint-Remi

2821, avenue Dumaurier Ottawa ON K2B 7W3 CANADA

Tél: 613.828.5244 www.paroissesaintremi.ca

Dimanche 21 juillet 2024

Mes chers frères et mes chères sœurs,

Depuis mon arrivée à Saint-Remi, je n'ai cessé de louer le Seigneur pour sa prévenance. Continuellement, je le béni de nous accorder la grâce de vivre ensemble comme une communauté familiale paroissiale.

Dès le début de mon ministère, alors que nous faisions face à la pandémie, la Miséricorde Divine a veillé sur nous jusqu'à surmonter cette épreuve. L'Esprit du Seigneur nous a conduit à « mener le bon combat » pour le bien de l'Église et de celui de toute l'humanité.

Aussi, sommes-nous reconnaissants envers Dieu qui, encore aujourd'hui, fournit aux fidèles des forces nécessaires pour soutenir les activités de la vie paroissiale. Comme curé, tout cela m'a beaucoup soutenu et encouragé dans mon cheminement ministériel.

Pour moi, les comités et les divers groupes de Saint-Remi contribuent grandement à la santé spirituelle de notre communauté. Aussi, je prie pour tous nos fidèles en même temps que je les encourage de toujours marcher dans la voie de la concorde et de la fraternité.

La célébration du 60<sup>e</sup> anniversaire de notre fondation a constitué une année d'enrichissements pour notre famille chrétienne. Les diverses activités organisées en cette occasion nous ont aidé à faire mémoire de ce que nous sommes en réalité : des disciples du Christ Jésus.

Une communauté chrétienne catholique établie dans l'ouest de la Capitale depuis 1963

Je dois reconnaître que ma chirurgie à cœur ouvert suivie d'un ACV (Stroke) a été une épreuve pour moi et pour la communauté. Mais Dieu a veillé à tout. Voilà pourquoi je lui rends grâce pour sa miséricorde et pour sa bonté. Un merci vif pour vos prières constantes, pour votre amour fraternel et pour l'attention que vous m'avez portée sans cesse.

Du 4 octobre 2023 au 29 juin 2024, des prêtres se sont engagés, durant ces 8 mois, à animer notre communauté de Saint-Remi. Je remercie l'abbé François Kibwenge qui, malgré ses multiples occupations, nous a fraternellement encadrés. Le Père Shibu George de la paroisse Saint François d'Assise, a été bien fidèle pour nourrir notre foi, je lui exprime ma reconnaissance. L'abbé Polux Jean-Baptiste a accepté avec joie de veiller sur l'avancement quotidien des fidèles de notre paroisse. Je luis dis un vif merci.

Comme disciples, nous demeurons greffés au Christ. À ce titre, nous demeurons dans le Christ et le Christ demeure en nous. Rappelons-nous alors que nous sommes membres de la famille de Dieu. Partout où nous serons, nous resterons unis les uns aux autres dans l'amour.

À très bientôt!

Fraternellement dans le Christ,

Jacques Kabangu

Une communauté chrétienne catholique établie dans l'ouest de la Capitale depuis 1963